



第1回 向陽SSH運営指導委員会

6月28日(木)、令和6年度第1回向陽SSH運営指導委員会を本校にて開催しました。本校SSH運営指導委員等をお招きし、向陽SSH第IV期やSSH科目等の取組について説明した後、ご意見やご助言をいただきました。いただいたご意見等を今後のSSH活動に反映させていければと思います。



SSH VI 科学・防災ディベート クラス内マッチ

環境科学科3年生の「SS環境科学探究VI」では、科学・防災ディベートに取り組んでいます。「まちの防災機能向上のため、住宅密集地域における修繕見込のない古い家屋は壊すべきである。是か非か。」「人工知能の開発と普及を積極的に行うべきである。是か非か。」という論題について、リサーチや立論の作成を行っている最中です。7月8日(月)、各論題に分かれ、クラス内マッチ(立論・質疑のみ)を行いました。中学3年生以来のディベートに生徒たちは熱心に取り組んでいました。11月に開催予定の本ディベートに向けて、今後の活動に期待です。



物理部 わかやま防災EXPO

7月13日(土)、防災と最先端の技術の感応性を専門家の講演や展示で学ぶ「わかやま防災EXPO」が松下体育館で開催されました。これは、和歌山青年会議所が主催し、県や市などの後援で開かれた防災をテーマにしたイベントです。本校からは物理部のロボット班がブース出展し、災害復旧作業での運搬を想定した、アームでブロックを持ち上げて運ぶロボットの実演を行いました。

